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Zusammenfassung

			
Mit steigender Lebenserwartung in den meisten Industrienationen steigt auch das Risiko an Alzheimer und anderen Demenzformen zu erkranken. Neuropsychiatrische Symptome wie depressive Verstimmung, Ängstlichkeit, Stimmungslabilität mit Reizbarkeit oder Unruhe gehören häufig zum demenziellen Syndrom. Sie können die selbstständige Lebensführung des Patienten deutlich beeinträchtigen sowie Angehörige und Pflegende stark belasten. Eine randomisierte, placebokontrollierte Doppelblindstudie bei 410 ambulanten Patienten mit Alzheimer-Demenz, vaskulärer Demenz oder Mischform über 24 Wochen zeigte, dass die tägliche Einnahme von 240 mg Ginkgo biloba-Extrakt EGb 761® die Symptome bei leichter bis mittelschwerer Demenz mildern kann. Unter der Therapie besserten sich kognitive Parameter, neuropsychiatrische Beschwerden und Alltagskompetenz signifikant stärker als unter Placebo. Dies entlastet auch die Pflegepersonen.
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Abstract

			
The risk of developing Alzheimer’s disease or other forms of dementia increases with rising life expectancy in most industrialised countries. Dementia is often associated with neuropsychiatric symptoms such as depression, anxiety or mood changes accompanied by irritability or restlessness. Neuropsychiatric symptoms can noticeably reduce a patient’s ability to lead an independent life and may place a considerable burden upon relatives and caregivers. A double-blind, randomised, placebo-controlled, 24-week trial with 410 outpatients demonstrated the efficacy of a once-daily administration of 240 mg Ginkgo biloba extract EGb 761® in patients with mild to moderate dementia. Patients treated with Ginkgo biloba extract showed significantly greater improvements in relation to cognitive parameters and neuropsychiatric symptoms, as well as in their ability to cope with the demands of everyday life, than the placebo group. As a consequence, the distress experienced by caregivers was alleviated.
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